
鴨川市教育委員会５月定例会議事録

１ 日 時 令和６年５月 30 日（木） 開会 午後１時 30 分
閉会 午後２時 50 分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）石井千枝 （３）吉原里夏

（４）永島康弘 （５）丸山伸夫

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）鈴木昭彦 （３）岡安泰弘

（４）嶋津延枝 （５）鈴木圭一郎 （６）佐々木正信

（７）代見郁夫 （８）犬石貴久 （９）德永真美

５ 傍 聴 者 ３名

６ 教育委員会４月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、４月定例会議事録について確認がなされ、質疑なく、全員

の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、４月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、５月 15 日に開催された安房地区教育委員会連絡協議会総会に

ついて、報告がなされた。また、５月 17 日に開催された長狭学園の運動会を参

観して、小・中学生が一緒になって活動した微笑ましい運動会であったとの感

想が述べられた。さらに、５月 23 日に開催された、千葉県市町村教育委員会連

絡協議会総会について報告がなされた。

・ 吉原委員から、鴨川小学校の運動会を鴨川分教室の児童生徒が参観すること

の教育的効果について意見が述べられた。

・ 丸山委員から、安房地区教育委員会連絡協議会総会での講演会について、貴

重な講演であったとの感想が述べられた。加えて、本市の史跡の保存活用につ

いて意見が述べられた。また、千葉県市町村教育委員会連絡協議会総会につい

て、国として様々な支援事業が整備されている等の報告がなされた。

・ 永島委員から、安房地区教育委員会連絡協議会総会について、報告がなされ

た。また、前年度まで会長を務めた石井委員に対して、慰労の言葉が述べられ

た。さらに、さとうみを考える会の活動について、人手の確保が課題である等

の意見が述べられた。



８ 発 議

・ 鈴木教育長から、「議案第９号 令和７年度使用教科用図書安房採択地区協議

会委員の推薦について」から「議案第 13 号 物品購入契約の締結について（移

動教室バス）」までの５議案について、鴨川市教育委員会会議規則第 14 条第１

項の規定により、これを非公開とする発議がなされた。

・ 同規則第 14 条第２項の規定により直ちに採決を行い、「議案第９号 令和７

年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の推薦について」から「議案第 13

号 物品購入契約の締結について（移動教室バス）」までの５議案を非公開とす

ることについて、決した。

９ 議 事

（１）鴨川市就学援助費支給規則の一部を改正する規則の制定について

・ 犬石学校教育課管理指導係長から、鴨川市就学援助費支給規則の一部を改正

する規則の制定について、資料をもとに説明がなされた。

・ 丸山委員から、改正される項目について質問がなされた。

・ 犬石学校教育課管理指導係長から、改正される項目について説明がなされ

た。

・ その他特に質疑なく、鴨川市就学援助費支給規則の一部を改正する規則の制

定について、挙手全員で承認された。

（２）令和７年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認について

・ 德永学校教育課指導主事から、令和７年度使用教科用図書安房採択地区協

議会規約の承認について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和７年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認

について、挙手全員で承認された。

（３）令和７年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の推薦について

・ 德永学校教育課指導主事から、令和７年度使用教科用図書安房採択地区協

議会委員の推薦について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和７年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の推薦

について、挙手全員で承認された。

（４）令和７年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査員の委嘱について

・ 德永学校教育課指導主事から、令和７年度使用教科用図書安房採択地区協

議会専門調査員の委嘱について、資料をもとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、令和７年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査員

の委嘱について、挙手全員で承認された。

（５）鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

・ 代見学校教育課学校給食係長から、鴨川市学校給食センター運営委員会委員

の委嘱について、資料をもとに説明がなされた。

・ 丸山委員から鴨川市学校給食センター運営委員会委員の職務について、質

問がなされた。



・ 代見学校教育課学校給食係長から、鴨川市学校給食センター運営委員会委員

の職務について、業務計画や決算の承認、給食費の現状や改訂に係る意見聴取

等である旨の説明がなされた。

・ 他に質疑なく、鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、挙

手全員で承認された。

（６）物品購入契約の締結について（フードスライサー外）

・ 佐々木学校教育課学校環境整備室長から、物品購入契約の締結について（フ

ードスライサー外）、資料をもとに説明がなされた。

・ 永島委員から、市議会への上程について質問がなされた。

・ 山口教育次長から、議決が必要な議案について、説明がなされた。

・ 永島委員から、本物品購入契約以外の物品購入契約や設備工事の見通しに

ついて、質問がなされた。

・ 山口教育次長から、鴨川市学校給食センター施設、設備等整備計画全般に

ついて説明がなされた。

・ 他に質疑なく、物品購入契約の締結について（フードスライサー外）、挙手

全員で承認された。

（７）物品購入契約の締結について（移動教室バス）

・ 岡安生涯学習課長から、物品購入契約の締結について（移動教室バス）、資

料をもとに説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、新規に購入する移動教室バスの外観デザインについて、

質問がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、外観デザインに係る生涯学習課の見解について、

説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、移動教室バスの納入期限及び年度内の活用について、質

問がなされた。

・ 岡安生涯学習課長から、移動教室バスの納入期限等について、説明がなさ

れた。

・ 他に質疑なく、物品購入契約の締結について（移動教室バス）、挙手全員で

承認された。

11 閉 会

閉会後、６月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

また、変更となった議案（（仮称）江見公民館の工事）について事務局より説明

がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。



令和６年６月 20 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 鈴木 昭彦 ）


